

Ciclismo

## Contador, segundo en la París-Niza tras animar la etapa final

Oviedo, Agencias  
El español Alberto Contador (Tinkoff) repitió el protagonismo que tuvo la víspera en la etapa reina y fue ayer el gran animador de la etapa final de la París-Niza, ganada por el belga Tim Wellens (Lotto), en tanto la victoria en la general era para el británico Geraint Thomas (Sky), con el corredor de Pinto segundo en ambas clasificaciones.

Contador, que inició la jornada con una desventaja de 15 segundos respecto a Thomas, atacó en los dos altos de la etapa final, llegando a ser el líder provisional cuando en la Col d'Éze, a 18 kilómetros de meta, logró más de medio minuto sobre el británico, que lo graba recortar la diferencia en el descenso camino de Niza.

Thomas acabó la carrera con una renta de 4 segundos respecto a Contador, vencedor en las ediciones de 2007 y 2010, y 12 sobre el australiano Richie Porte (BMC). El ruso Zakarin (Katusha), vencedor el sábado de la etapa reina, fue cuarto a 20 segundos, y quinto el español Ion Izagirre (Movistar), a 37.

Por otra parte, ayer se suspendía la quinta etapa de Tirreno-Adriático debido a las intensas nevadas. De esta manera, la "Carrera de los Dos Mares" se reanuda hoy con la sexta y penúltima etapa. El checo Zdeněk Štybar (Etixx) lidera la ronda con 9 segundos sobre el italiano Caruso (BMC). El primer español en la general es Dani Moreno (Movistar), a 26 segundos.

Baloncesto | Liga EBA



El grupista Armando Álvarez, durante un encuentro de esta temporada. | MARCOS LEÓN

## Hazaña imposible

El Grupo cae de manera contundente ante el Agustinos lastrado por el segundo cuarto

Agustinos **86**  
G. Covadonga **62**

Parciales: 25-20; 23-3; 20-16; 18-23.

Agustinos Leclerc: Kevin Rima (16), Sergio Alonso (5), Ferguson (15), Loewen (7), Ferrero (14) -quinteto inicial-. También jugaron De Prada (5), Domínguez (12) y Martínez (12).

Grupo Covadonga: Pablo Bretón (2), Valle (11), Pablo Díaz (3), Armando Álvarez (8), Jorge Escapa (13) -quinteto inicial-. También jugaron Del Busto (3), Antonio Adeba (2), Arturo Fernández (5), Diego González (6), Elías Fernández (5) y Alfredo Fernández (4).

Árbitros: Gallego Rodríguez y Aguado Muñiz. Sin expulsados por faltas.

P. Municipal de Deportes: partido correspondiente a la decimoséptima jornada.

Gijón, Dani BLANCO

El Grupo Covadonga regresó de vacío de su visita al poderoso líder, el Agustinos Leclerc. Los gijoneses llegaron a plantar cara durante el primer cuarto, con el que se fueron con una desventaja de 25-20, pero todo cambió a raíz de ahí. El conjunto de Emilio Pérez, que lucha por objetivos bien distintos a los de su rival de ayer, se desinfló por completo en el segundo cuarto, lo cual le llevó con claridad a la derrota.

Pese a su buen arranque, con un inspirado Alejandro Valle, que finalizó el primer cuarto con diez puntos en su casillero personal, el Grupo no pudo aguantar el tirón

ya que en el segundo cuarto entró en un cortocircuito en su ataque. Los gijoneses sólo anotaron tres puntos durante estos diez minutos -con una canasta de Adeba y un tiro libre de Albano Fernández-, lo que dejó el choque muy cuesta arriba.

Los gijoneses sí dieron la cara en el tercer cuarto en el que, al menos, igualaron las fuerzas con el Agustinos Leclerc, ofreciendo una imagen bien distinta de lo acontecido en el segundo cuarto. Al final, tras unos buenos últimos diez minutos en los que el Grupo logró un parcial a su favor de 18-23, los gijoneses acabaron derrotados por un claro 86-62.

FÚTBOL

### Cuarto título consecutivo en Francia para el PSG

El PSG goleó 0-8 al colista Troyes y aprovechó el tropiezo del Mónaco ante el Reims (2-2) para lograr matemáticamente el que es su sexto título en la liga francesa y cuarto consecutivo. El bloque de Laurent Blanc, clasificado para los cuartos de final de la Liga de Campeones tras eliminar al Chelsea, avanza en 25 puntos al conjuntomonegasco con ocho jornadas por disputarse. El sueco Ibrahimovic firmó ante el Troyes un triplete en diez minutos.

### Benítez debuta hoy con el Newcastle ante el Leicester

El español Rafa Benítez hará hoy su debut en el banquillo del Newcastle enfrentándose al Leicester, líder de la Premier. Los del italiano Ranieri cuentan con dos puntos de ventaja sobre el Tottenham, que ayer superaba 0-2 al Aston Villa con doblete de Harry Kane. Benítez fue despedido el pasado enero en el Madrid y el Newcastle será su tercer equipo en la Premier tras Liverpool y Chelsea.

### Arsenal y Chelsea, eliminados de la Copa inglesa

El Arsenal, rival el miércoles del Barcelona en la Liga de Campeones, caía ayer en los cuartos de final de la Copa de Inglaterra, competición que ganó la pasada campaña, al perder 1-2 ante el Watford del español Sánchez Flores. El Everton pasó a semifinales tras ganar 2-0 al Chelsea y el Crystal Palace tras superar 0-2 al Reading. En el otro partido de cuartos el Manchester United evitaba una nueva decepción con un gol de Martial a siete minutos del final que le valía el empate (1-1) en Old Trafford ante el West Ham, por lo que deberán jugar un desempate.

Ciclismo

## Cortina se queda a las puertas del podio

El gijonés firma una gran actuación en la "Istrian Trophy" de Croacia al finalizar cuarto en la general

Gijón, D. BLANCO

Cerca, muy cerca se está quedando Iván Cortina de conseguir su primera victoria profesional. El gijonés volvió a firmar una gran actuación durante la "Istrian Spring Trophy", una competición de cuatro días en las que el ciclista del Klein Constantia firmó grandes resultados, pero se quedó con la miel en los labios al que-

darse cerca de las victorias. Lo que sí logró fue finalizar en cuarto lugar en la general final tras cuatro días de competición en esta prueba croata.

Cortina ya dio grandes sensaciones durante la etapa prólogo, en la que logró un gran quinto puesto que le metía de lleno en la pelea por esta vuelta. Tal fue así que en la primera etapa, el gijonés se hizo con el tercer puesto de la etapa, con buenas sensaciones. En la segunda etapa logró el cuarto puesto, lo que dejaba abiertas sus opciones al triunfo final, pero en la última etapa, donde fue sexto, las bonificaciones le privaron del podio. Pese a ello, Cortina logra un gran resultado y ya piensa en su próxima carrera con la selección española, en Kattekoers.



Iván Cortina, a la derecha, en el podio de la segunda etapa. | KLEIN CONSTANTIA